

PARIS (MPE-Média) – Après une assez longue période de stabilité des prix des ferrailles, ceux-ci sont à nouveau entrés dans une période de baisse relative selon les pays d'origine, entraînant également une légère baisse des prix des produits longs en acier, nous indiquent plusieurs acteurs sur ces marchés.



Après une période longue de maintien des prix, les ferrailles de type E8, E40 et les prix des ferrailles américaines à l'export vers la Turquie et l'Asie commencent à retomber dans des proportions assez variables localement et régionalement.

De plus, plusieurs de nos sources signalent des conséquences négatives pour l'export d'Europe vers l'Inde et d'autres régions asiatiques d'une faiblesse récurrente de la roupie et d'autres monnaies, au moment où Pékin annonce par communiqué sur le site du gouvernement un léger recul de son PIB d'avril.

L'entrée en période de mousson freine également les achats en Inde, soulignent quelques traders. Peu après la mi mai, les cargaisons de HMS 1&2 s'échangeaient entre 460 et 465\$/t. cfr Asie.

Christophe Journet